

歳末特別査察を実施

松戸市消防局

松戸市消防局は、令和5年12月12日（火）年末年始の繁忙期を迎えるにあたり、多くの人出が予想されるイトーヨーカドー八柱店の歳末特別査察を実施しました。

査察は、渋谷和義五香消防署長が、消防用設備や防火シャッター等の維持管理状況や避難経路の状況を確認しました。

消防職員が、従業員に対して火災発生時の対応確認を行ったところ、迅速かつ的確な行動ができており、自主防火管理の意識が強く感じられました。



消防団員の安全を確保! 被服をモデルチェンジ!

豊橋市消防本部

令和6年1月12日（金）、豊橋市消防団に新型の防火衣が納入されました。多様化・激甚化する災害に対応が求められる消防団員の安全を確保するため、昨年からの消防団の被服について協議を重ねてきました。今年度より活動服、防寒衣、雨衣を順次更新しています。ポイントは、蛍光色を取り入れ悪天候や夜間の活動における視認性の向上と、立体裁断の採用等により活動時の負担軽減を図ります。大胆なデザインを採用することで、消防団員の確保にもつながることを期待しています。



消防通信

望

楼

ぼうろう

防火・防災研修を実施

大津市消防局

大津市消防局北消防署では、管内福祉施設の職員を対象に防火・防災研修を実施しました。

この研修は、夜間の避難誘導、防火設備の使用方法を学び、福祉施設における初動対応、防火管理の重要性を再認識していただくとともに、火災対応の知識、技能の向上を図ることを目的として実施したものです。

当日は、参加者33人に対し、搬送法や煙体験、堅穴区画・消防用設備等の説明、意見交換会を実施しました。

今後も管内の事業所と連携し、防火・防災意識の高揚に努めてまいります。



「奈良市及び奈良市マクドナルドフランチャイジー3社との消防関係事業の広報の連携に関する協定締結式」を実施

奈良市消防局

奈良市消防局では、令和5年12月26日（火）、「奈良市及び奈良市マクドナルドフランチャイジー3社との消防関係事業の広報の連携に関する協定締結式」を実施しました。

この協定は、様々な地域貢献活動を積極的に実施されているマクドナルドフランチャイジー3社と協力し、緊密な相互連携と協働による活動を推進することにより、市民の防火意識等の更なる向上を図ることを目的として締結したものです。

今後も、相互に連携・協力し、安全で安心なまちづくりに努めます。



消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】